



Argentina asistirá a reunión conciliatoria aunque fondos especulativos rechazan negociar

Los fondos especulativos "no quieren negociar" una deuda judicial de 1.330 millones de dólares en Nueva York, pero Argentina concurrirá igual a una reunión conciliatoria citada por la Justicia de EEUU, sostuvo la noche del martes el gobierno.

"Los fondos buitres (como son llamados por Argentina, ndlr) no quieren negociar. Se quieren apropiarse de la plata de los bonistas del canje", dijo el Ministerio de Economía en un comunicado en el que menciona a los acreedores que se plegaron a los dos swaps de 2005 y 2010 para normalizar un 93% de la deuda que fue declarada en default en 2001 por casi 100.000 millones de dólares.

Pendiente de pago o de arreglo judicial está una condena de un juez de Nueva York a abonar en efectivo y sin quita los 1.330 millones de dólares, que corresponden al 100% de bonos en poder de los fondos NML Capital, Aurelius y otros holdouts que litigan en los tribunales neoyorquinos.

"Argentina comunicó oficialmente (el lunes) su decisión de concurrir a la reunión convocada (para el próximo lunes) por el 'Special Master' (mediador) designado por el Juez Thomas Griesa, Daniel Pollack, como clara expresión de su voluntad de negociar de buena fe", dijo la cartera económica.

El fallo de Griesa en el caso 'Argentina vs NML Capital y otros', afirma que Argentina debe pagar a estos fondos en simultáneo con los vencimientos de bonos reestructurados en los canjes.

"No obstante, en un escrito presentado en día de hoy (martes) ante el juzgado del Juez Griesa, los fondos buitres solicitaron expresamente que los fondos depositados por Argentina en pago a los bonistas de la reestructuración soberana de deuda de 2005 y 2010, no lleguen a manos de sus legítimos dueños, es decir, los tenedores de bonos", dijo el Ministerio.

Argentina depositó la semana pasada 982 millones de dólares para cumplir el lunes con el primer vencimiento del bono soberano Discount, pero el juez bloqueó el pago y pidió que el dinero sea devuelto al país a raíz de que Buenos Aires no cumplió con su sentencia, aunque invitó a negociar bajo la dirección de Pollack.

"Por su parte, el Bank of New York (BONY), quien ha recibido la totalidad del pago en tiempo y forma, se opuso a la propuesta de los fondos buitres, ante los reclamos realizados por numerosos bonistas ya que los fondos les pertenecen", indicó el gobierno.

La cartera agregó que "así y todo, el Bank of New York (BONY), sigue incumpliendo su obligación al no haber dejado cobrar a la totalidad de los bonistas".

De los 982 millones de dólares, un total de 532 millones, que están bajo legislación de Nueva York, Ley Europea y en Yenes japoneses, no pudieron ser cobrados por los bonistas adheridos y el último plazo para pagarles vence el 30 de julio.

"Esto demuestra que los fondos buitres no quieren arribar a una solución justa, equitativa y legal que contemple los intereses del 100% de los acreedores. Pese a ellos, Argentina concurrirá el día 7 de julio a la reunión propuesta por el mediador Pollack", se agregó en el comunicado.

El resto de los pagos del bono Discount, unos 450 millones de dólares, pudieron cumplirse al no estar alcanzados por el fallo de Griesa.

Si el conflicto no se arregla antes del 30 de julio, Argentina habrá incurrido en un 'default selectivo', según la terminología de las calificadoras de riesgo.

Por su parte, la agencia Standard and Poor's empeoró el martes su perspectiva de la deuda soberana argentina, por considerar que existe al menos 50% de probabilidades de que el país entre nuevamente en default.